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SESION ORDINARIA DEL CONSEJO COMUNAL  

DE  ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL. 

 

En Conchalí, a 30 de marzo de 2017, siendo las 18:28 horas, se da inicio a la sesión Ordinaria 

convocada para el día de hoy del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil de  

la Comuna. 
 

Dirige la Alcalde, señor René de la Vega Fuentes, con la presencia de los siguientes consejeros: 

 

 

CONSEJERAS/OS PRESENTES:  

 

1. Víctor Hugo Pérez M. 

2. Adriana Meneses E. 

3. Gloria Ordenes T. 

4. Rose Mary Contreras S. 

5. María Salomé Figueroa M. 

6. Christian Real M. 

7. Nancy Riveros S. 

8. Adela Vega M. 

9. Silvia Rojas C. 

10. Luz Sandoval I. 

11. Emilia Troncoso J. 

12. Cecilia Zapata S. 

13. Lidia Sanhueza B. 

14. Mauricio Tapia C. 

15. Graciela Quiñones L. 

16. Manuel Carrasco P. 

17. Mariela Cáceres F. 

18. Ricardo Calvo A. 

19. Rosa Bascuñan M. 

 

CONSEJERAS/OS AUSENTES  

1. Fidelia Aillapan A. 

 

TABLA 

 

 

1. Entrega de Actas   S. Ordinaria 01.09.16 

S. Ordinaria 05.10.16 

S. Ordinaria 01.12.16 

S. Ordinaria 19.01.17   

2. Cuenta 

 

3. Presentación Dirección de Seguridad Publica 

 

4. Varios. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, se da inicio a la sesión ordinaria a las 18:28 horas, 

Primer Tema. 

Entrega de Actas   S. Ordinaria 01.09.16 

S. Ordinaria 05.10.16 

S. Ordinaria 01.12.16 

S. Ordinaria 19.01.17   

 

 

Por el presente se procede hacer entrega de CD que contiene  las actas de las siguientes sesiones de 

consejo, para su revisión y aprobación en la próxima sesión del mes de abril del presente: 

- S. Ordinaria 01.09.16 

- S. Ordinaria 05.10.16 

- S. Ordinaria 01.12.16 

- S. Ordinaria 19.01.17   
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Segundo Tema. 

Cuenta 

- Memorándum Nº188 del 22.03.17 de Secpla, que informa sobre la respuesta a las 

observaciones y sugerencias del Cosoc al Plan Anual de Gestión 2017. 

 

Tercer Tema 

Presentación Dirección de Seguridad Pública 

 

Procede hacer uso de la palabra  la Directora de la Dirección de Seguridad Pública Patricia García, 

quien efectúa presentación conforme a Power Point que forma parte integrante de la presentación.   

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que a través de esta dirección se busca organizar a los 

distintos programas que esta  relacionados a esta materia, optimizando los recursos y mejorando la 

coordinación entre estos, tanto los de nivel Municipal como aquellos que dependen de Coresam. 

Hay iniciativas a nivel central que dicen relación con la denuncia anónima, la cual comprende un 

sistema que garantiza la confidencialidad de la llamada, ya que no registra el número telefónico del 

cual uno llama, y entregar antecedentes no significa que inmediatamente se transformara en una 

denuncia, son que se recaban mayores datos, para efectuar una denuncia debidamente fundada para 

iniciar una investigación por parte de la fiscalía. 

 

El consejero señor Ricardo Calvo, indica que mucha gente no denuncia, no quieren hacerlo 

 

La consejera señora Adriana Meneses señala que una buena alternativa son las alarmas 

comunitarias. 

 

La directora de Seguridad Pública señora Patricia García, señala que para esta iniciativa, es 

fundamental la participación de la comunidad. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que una de las dificultades de las alarmas comunitarias, 

es la mantención.  

 

El consejero señor Christián Real, consulta donde se debe dirigir uno en caso de emergencia. 

 

La Directora de Seguridad Pública señora Patricia García, actualmente en dependencias de la 

DAO. 

 

La consejera señora Gloria ordenes, el problema es que nadie quiere denunciar. 

 

El consejero señor Ricardo Calvo, los comités de seguridad son una alternativa, pero deben 

trabajar coordinadamente con las organizaciones de base. 

 

El consejero señor Víctor Hugo Pérez, señala que debemos considerar un mecanismo que evite la 

proliferación de estos comités. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que esta es un presentación de carácter general, 

precisando que todo proyecto o iniciativa en esta materia requiere la participación de todos, hay que 

trabajar en la educación de los vecinos, informar de los mecanismo de denuncias. Agrega, este será 

una año complicado económicamente, pero en conjunto podremos avanzar. 

 

La consejera señora Adela Vega, plantea que en reiteradas oportunidades lo ha señalado, la falta 

de limpieza de la comuna, y son en parte los propios vecinos quienes ensucian nuestra comuna.  

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que uno de los servicio más costosos para la 

municipalidad es el servicio de recolección, por lo tanto, solicita a los dirigentes su apoyo en la 

fiscalización del servicio, esto contribuirá a mejorar el servicio que nos presta la empresa 

contratada. 

 

La consejera señora Rose Mary Contreras, solicita que si se evalúa introducir modificaciones al 

plan regulador de la comuna, este se realice a través de un proceso participativo. 

 

Siendo las 20:37 hrs., se pone termito a la sesión 
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SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 

SESION ORDINARIA 

30 DE MARZO DE 2017 

 

No hay acuerdo que registrar 

 

   

 

 

 

DANIEL BASTIAS FARIAS 

Secretario Municipal  

 


